



INFO POLICE-POPULATION

Bonjour l'automne 🍁

L'été, les vacances et le beau temps s'éloignent peu à peu pour laisser place à l'automne, à la grisaille et à des jours qui raccourcissent. Alors que certaines et certains se réjouissent de ces changements, d'autres les apprécient moins. Les conductrices et conducteurs sont particulièrement affectés par cette modification de météo car ils doivent adapter leur conduite. C'est pour cette raison que notre premier article abordera les bonnes pratiques à adopter sur les routes. En continuité avec ces comportements routiers, notre deuxième article traitera de l'agressivité au volant. Pour poursuivre dans la thématique de la violence, des débordements ont été constatés chez certains élèves depuis la rentrée scolaire. Nous évoquerons alors les comportements violents chez les jeunes. Enfin, dans un tout autre registre mais à la suite d'une augmentation des cas, nous conclurons par des conseils pour éviter les arnaques à la location d'appartement.

Conduite en automne



En automne, la luminosité diminue, les feuilles tombent des arbres et s'accumulent sur les routes, le brouillard fait son apparition et les pluies peuvent

parfois être fréquentes et abondantes. Les accidents avec les animaux sauvages sont également plus courants en cette période. Tous ces aléas doivent amener les conductrices et conducteurs à redoubler de vigilance et à adapter leur conduite. Vous retrouvez des conseils de prévention des accidents propres à chaque situation dans notre article.

CONDUIRE PRUDEMMENT EN AUTOMNE

Road rage



Il arrive que certains automobilistes adoptent des attitudes inadaptées sur les routes et se comportent de manière agressive. Ces comportements peuvent prendre différentes formes telles que des insultes, des gestes obscènes, des infractions au code de la route, etc. Souvent, cette agressivité vient en réponse à une incompréhension de la conduite des autres usagers. Notre article explique comment éviter le stress sur la route et comment interpréter le comportement d'autrui pour une conduite calme, compréhensive et sûre.

UNE CONDUITE SANS STRESS

Violence des enfants



Il paraît important de rappeler qu'un enfant est pénalement responsable dès l'âge de 10 ans. Il est alors nécessaire pour les parents d'accorder une attention particulière à la violence juvénile. Votre enfant peut être auteur de violence mais également victime, c'est pourquoi la compréhension et la prévention constituent des atouts majeurs face à ce type de comportement. Vous trouverez dans notre article des conseils et les bons réflexes à adopter face à la violence chez les jeunes, ainsi que des sites internet vers lesquels vous orienter.

VIOLENCE JUVÉNILE

Arnaque à la location d'appartement



La police a observé une recrudescence des cas d'arnaques à la location d'appartement. La rentrée universitaire n'a pas arrangé les choses car certains étudiants se trouvent encore sans logement et les escrocs profitent de cette situation d'urgence. Notre article mentionne des signaux d'alarme pour éviter de tomber dans le piège. Il détaille également les modes opératoires adoptés par les auteurs. Ces conseils vous éviteront de mauvaises surprises.

[ARNAQUE À LA LOCATION D'APPARTEMENT](#)

Tendances sécuritaires

Par rapport au mois de juillet, le mois d'août a affiché une diminution modérée de la cybercriminalité dans le canton de Vaud. Nous pouvons également relever une diminution non significative des agressions et des vols (y compris dans un véhicule). Néanmoins, les vols de véhicule / de plaque ont augmenté modérément. Les cambriolages et les incivilités ont également subi une hausse mais dans des proportions moindres. Enfin, les escroqueries et extorsions ont augmenté mais de manière non significative.

[CONSULTER LES TENDANCES POUR VOTR COMMUNE](#)